

学校だより

金閣

11月号



すっかり秋らしい気候となり、長袖や上着を着てくる子どもたちも増えてきました。保護者の皆様におかれましては日頃より本校の取組にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

10月に行われた運動会には多くの保護者の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。

今年度も全学年が集まって実施することができ、他の学年の演技や競技を応援することができました。

保護者の皆様におかれましては、スムーズな進行にご協力いただきありがとうございました。

また、地域の皆様、PTA本部の皆様には受付、保護者の誘導、準備、片づけ等、大変お世話になりました。心より御礼申しあげます。



《お知らせとお願い》

※10月1日(火)より、下校時刻を変更しています。冬時間、16:00完全下校です。

※金閣小学校では、登校時間は8:00~8:20としています。8:30からは「朝読書」が始まり、8:40からは「朝の会」、そして8:45からは「1時間目」が始まります。

「早寝・早起き・朝ごはん」など、規則正しい生活を心がけ、朝から元気いっぱい学校生活を送れるようにしましょう。お家の方でもお声かけください。

※家庭の都合等で遅刻・早退することもあると思いますが、小学校で設定している登下校の時間帯以外は原則、保護者の方の送りやお迎えが必要となります。安全面の観点からご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

令和7年11月4日
京都市立金閣小学校
校長 佐藤 剛
TEL. 462-1700
FAX. 462-1701



<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=101509>

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「子どもが育む新規民衆劇」を実践しましょう！
京都はぐくみ憲章

11月 行事予定

授業日数…18日／給食日数…18日

日	曜	行事・活動	PTA・地域
11/1	土		
11/2	日		
11/3	月	文化の日	
11/4	火	*コスモス読書週間<10日(月)まで> 3年 森林教室 ALT／視力検査(6年)	
11/5	水	選書会／フッ化物洗口／検尿／除去食 出前授業(5年)	
11/6	木	教職員研修の為、普通4校時⇒完全下校 朝会・なまの日／検尿	
11/7	金	6年 学童大音楽会 読み書きチャレンジ⑥(2年対象者)	
11/8	土		
11/9	日		
11/10	月	銀行振替日 クラブ⑥…1~3年生は完全下校	
11/11	火	4年 自転車安全教室／除去食／フッ化物洗口 6年 オープンスクール(衣笠中学校へ)	
11/12	水		
11/13	木	教職員研修の為、普通5校時⇒完全下校	
11/14	金	避難訓練② 1年 放課後まなび教室開講式(申込者) 読み書きチャレンジ⑥(2年対象者) 60周年記念撮影(全校)	
11/15	土		
11/16	日		
11/17	月	委員会⑥…1~4年生は完全下校 除去食	
11/18	火	ALT／フッ化物洗口／再検尿／和献立 6年 アスリート出前授業③④	
11/19	水	ALT たてわり活動(昼) 6年卒アル写真撮影(個人・クラス・学年) 2年 町探検(午前)	
11/20	木	普通4校時、給食後⇒完全下校 就学時健康診断 2年 町探検(午前)	
11/21	金	読み書きチャレンジ⑥(2年対象者) 2年 町探検(午前)	
11/22	土		
11/23	日	勤労感謝の日	
11/24	月	振替休日	
11/25	火	学習発表会リハーサル	
11/26	水	学習発表会(児童鑑賞日)／フッ化物洗口	
11/27	木	学習発表会(保護者鑑賞日)	
11/28	金	教職員研修の為、普通5校時⇒完全下校	
11/29	土		
11/30	日		

運動会の様子

1年 団体競技「えっぽえっぽ おきかえりレーって しらせなきゃ！」

小学校生活初めての『運動会』!! 50m走や団体競技、また「玉入れ」や「つなひき」と笑顔いっぱい一生懸命に取り組みました☆



2年 団体演技「きっちり!しっかり!ばっちり!DAAAAANCE!!」

音楽に合わせ、大きく手や足を動かし、踊り切りました☆カラフルな手袋も綺麗で、たくさん練習した成果を出しきることができました！



3年 団体競技「回って回って回ってGO!!～台風の目～」

みんなで力を合わせ挑戦した台風の目。「落ち着いて!」「集中して!」と声をかけあいながら楽しんでいました。



4年 団体演技「～力強く荒波をこえて～金小ソーラン！」

大きくメリハリのある動き、そして真剣な表情!!

私たちも「ソーラン節やりたい！」や「懐かしいな！！」など、応援席ではつぶやきながら観ている子どももいました！



5年 団体競技「スーパー金閣ブラザーズ」

バトンをつなぎ、ボールをまわし、馬を跳び、フラフープを渡り、そしてタイヤを引く!!熱い戦いが繰りひろげられました☆彌

勝ち負けはありますが、終わった後にはお互いをたたえ合う姿も見られました☆彌



6年 団体演技「心」

小学校生活最後の運動会!最後の団体演技!!

アナウンスが始まると「期待」や「緊張感」で会場の雰囲気は一気に変わり、6年生に釘付け、演技は言うまでもなく、「最高で最光」なものでした。終わった後には、ともにやり遂げた仲間とたたえ合う姿にはこみ上げるものがありました。

6年生の皆さん、本当に感動をありがとう!!

これからも金閣小学校の最高学年として、リードしてください。

